

PRONUNCIAMIENTO

Condenan en el Senado tiroteo en El Paso, Texas



La Comisión Permanente se pronunció en contra del tiroteo ocurrido el pasado 3 de agosto, en el que perdieron la vida de 8 connacionales. Igualmente, rechazó cualquier discurso de odio que promueva el supremacismo blanco y el racismo, y solicitó al gobierno de Estados Unidos de América garantizar la integridad de la comunidad mexicana y migrante en esa nación.

DICTAMEN

Rinden protesta Embajadores y Embajadoras de México en países de Medio Oriente y Europa



El Pleno de la Comisión Permanente ratificó los nombramientos de Aníbal Gómez Toledo ante Arabia Saudita y, de forma concurrente, ante Bahrein, Omán y Yemen; así como de Graciela Gómez García ante Qatar, Roberto Rodríguez Hernández ante Jordania, Olga Beatriz García Guillén ante Ucrania y Alberto Medardo Barranco Chavarría ante la Santa Sede.



MINUTO DE SILENCIO

La Comisión Permanente hizo un reconocimiento y recordó a las víctimas del tiroteo en el estado de Texas en días pasados. También se guardó por las víctimas de la violencia en el país durante el primer semestre del año.